

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo la hora 8:30 del día 15 de mayo de 2023, se reúnen en Secretaría para celebrar sesión ordinaria, el Sr. Alcalde Alejandro Echavarría y los Sres . Concejales María del Carmen Alfonso, Leonardo Vigliante, Jorge Martínez , Juan Antonio Martínez.

En Secretaría de actas Teresa González.

*A continuación el Alcalde comunica :

El viernes 12 de mayo recibió de visita al Dr. Leborgne que está interesado en ayudar a Pan de Azúcar, tema de murales, arreglar fachadas de las casas, colaboraría con la pintura, buscar la forma de hablar con los dueños , ver como esta la casa , sacar fotos y ver si permiten pintar.

*Concejal Juan Antonio Martínez manifiesta en el centro ver con los comerciantes para pintar y prolijear las fachadas y hablar también con los inquilinos .

*Concejal Jorge Martínez expone lo siguiente:

En Montevideo hace años en el barrio de los Judíos un convenio con la Intendencia y la escuela de bellas artes pintaron de varios colores la fachadas, proyectos hay, que el Municipio decida para hacer las fachadas.

*Concejal María del Carmen Alfonso expone lo siguiente:

Si quedo muy lindo y además con arreglos florales.

*Concejal Leonardo Vigliante manifiesta de ver la posibilidad de poder hablar con las empresas por ejemplo INCA para colaborar con pintura.

*Alcalde comunica referente a una invitación para el lunes 22 de mayo a las 11:00 hs. en el Municipio de Aigua se inaugura la terminal de ómnibus, ciclovía , iluminación , centro comunal.etc. También informa que tenemos para mandar a Maldonado todas las obras de OPP ,el año pasado era toda la parte de Mattos Moglia, o camino del Busin Amigo, anteriores era Nueva Carrara y este año se trata de mover las obras de Canteras de Burgueño para arrancar este año y muchas cosas dentro de la ciudad, estadio, veredas, calles miradores , un total para ese tipo de obra hay 9.000.433 (nueve millones cuatrocientos treinta y tres pesos) literal B,C,D y literal A libre.

Está también parte de la feria del km110, calle Ansina , veredas , iluminación apenas se termine con el polideportivo se empieza a pintar la casona del Callejón Ansina que se permita pintar las fachadas de las casas y la escuelita vial.

* Concejal Jorge Martínez si hay algún proyecto para lo que hay que hacer, en el callejón ya había estado la arquitecta y quedo en pasar un proyecto.

*Alcalde manifiesta todavía no han pasado, pero vino el arquitecto tiene todo el Departamento lo vamos a realizar nosotros, nos hizo la escuelita de tránsito, por detrás de la terminal de ómnibus y Disa.

*Concejal Juan Antonio Martínez expresa en inve donde esta cerrado el control bromatológico esta la plaza saludable no hubo mantenimiento esta destruida y los focos de luz están quemados.

*Concejal Jorge Martínez expresa que si los focos están quemados ,anoche había una oscuridad ahí en el control y el foco del control también esta quemado, lo habían roto y tiraron los pedazos para la ruta yo les saque fotos.

*Concejal María del Carmen Alfonso manifiesta que lo arreglaron y se quemaron enseguida, hace un año y pico lo arreglaron, es un tema ya de tipo vandalismo.

*Alcalde manifiesta que con la luces de la pasarela del frente, va a quedar todo iluminado, lo de la pasarela recién habían terminado y robaron maderas para que las motos puedan pasar ,se hizo la denuncia policial hay cámaras ahí .

*Concejal Jorge Martínez manifiesta hay un contenedor grande en el barrio Belvedere frente a las viviendas de los jubilados frente a la casa de flia. Biberti y la gente va y tira la basura, las podas en la vereda del ombú hay un cartel grande no tirar basura, hay siete basureros, hay podas, calefones, heladeras , televisores.

*Concejal María del Carmen Alfonso mandan un niño chico a tirar basura y otro tema que hay en esa casa tienen perros dogos grandes que te salen .

*Concejal Juan Antonio Martínez expresa en el horario de la tarde a veces el tema de las picadas de motos hay que buscar la forma no se si con policía o caminera, ir el cuerpo inspectivo pedir apoyo policial.

*Alcalde manifiesta eso se están haciendo sacando motos , queda uno de campana y cuando pega el grito se van por la vía y por todos lados. Yendo al tema de tránsito el otro día estuvo la gente de la fundación Gonzalo Rodríguez para tomar una medida que sea efectiva . Vino un muchacho que es hermano de la presidenta de Club Nueva Carrara que anda en moto que quiere organizar una corrida moto y caballo en la escuela Nueva Carrara ese espacio y buscar la vuelta de apoyarlo .

* Concejal Juan Antonio Martínez plantea donde está la explanada del liceo, poner dos carteles prohibido estacionar, solo ómnibus y luces frente al Control Bromatológico. Siendo la hora 9:20 se retira y concurre a la sesión el Concejal Rolando Piedrahita .

*Concejal Rolando Piedrahita referente a las obras, tema para hacer los caminos referentes a las veredas en las viviendas azules de la estación donde se le hizo la casa linda a la niña discapacitada que esta todo lleno de pasto , y de hacer los caminos por dentro de las viviendas, hay una sola hecha de hormigón o alfaltada y las demás están llenas de pasto, viven mucha gente son 27 viviendas y fue mucha disconformidad con la casa, ese terreno lo querían para hacer una plaza de deporte, pero la casa estuvo bien dada para la niña discapacitada.

*Concejal Leonardo Vigliante, manifiesta que habría que hacer una reunión con ellos, por el tema que puede haber mucha gente que no lo quieran hacer , puede haber alguna construcción .

*Concejal Jorge Martínez manifiesta que los vecinos presenten una nota formal en el Municipio y ahí se trata.

*Alcalde manifiesta que otra opción se podría hacer la placita que ellos quieren , hay otro lugar sin ser donde esta la casita, que se haga nota por separado .

*Alcalde da lectura de un proyecto presentado por Cinemadamare que sucede en Italia hace 20 años. Es el mayor encuentro internacional de jóvenes cineastas y el campus itinerante mas largo para la formación y producción cinematográfica del mundo. Desde 2008 cuenta con patrocinio de la UNESCO, Los 60 cineastas extranjeros se hospedarán en la UTU de Arrayanes .Solicitan traslados y apoyo económico para cubrir costos del festival sugerido de \$300.000 (trescientos mil pesos)

*RESOLUCIÓN : Se accede a que vengan.

A la hora 10:00 se retira la concejal María del Carmen Alfonso .

*Alcalde da lectura al proyecto de reacondicionamiento campo de juego Club Deportivo Estación.

*RESOLUCIÓN: Se accede colaborar.

*Concejal Jorge Martínez manifiesta tema de basurales en el barrio Belvedere y gente que vienen de y tienen casas en las Canteras ,y está horrible. Poner un tacho de basura y levantarla una vez por semana en la vía y la Interbalnearia de la Esencial para abajo. Tendremos que organizarnos de otra manera y la gente va y tiran la basura y las podas en la puerta de la casas como en lo de Biberti por ejemplo no puede ser, formar las comisiones barriales como antes es la que tienen que pedir y hacer por cartas al Municipio, es fundamental y salir de recorrida y pedir a los vecinos cuando tuvieran podas y cosas para tirar comunicar al Municipio , es fundamental yo estoy dispuesto a salir de recorrida . El único que tiene comisión es el barrio la Viviana y se mantiene prolijo. Solo poner un

foco y un contenedor . También veo barométricas particulares que van por Ruta 60 varias veces, no se donde descargan.

La unidad de bacheo hay que tener un camioncito y tres peones que coloquen asfalto caliente y un pegamento, no se puede estar esperando que nos manden de Las Flores para arreglar las calles que están con pozos. Otra denuncia que tengo es un camión de la Intendencia sacando una mudanza no se si estaba autorizada, un sábado de noche y lo otro un fin de semana con una retro y un camión cargando con la retro material y llevándolo no se a donde. Las mudanzas tiene que aprobarla el Municipio , hay que hacer una campaña hay que poner una cámara, hay mas de media cuadra de basura a la salida de la Interbalnearia.

*Alcalde lo del barrio La Viviana la Intendencia aprobó el comodato, está en la Junta Departamental.

Los ratos que se pueden y los camiones estén disponible, se lleva material para el Parque Industrial y mudanzas internas, se trata de colaborar.

A la hora 10:30 se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio Pan de Azúcar**